

LA PERSPECTIVA DE GÉNERO EN EL DISEÑO DE PROYECTOS DE INCIDENCIA E INTERVENCIÓN

Diseñar proyectos con perspectiva de género no es solo una tarea técnica: es un acto de transformación social. Cada diagnóstico, cada objetivo y cada estrategia que integre esta mirada tiene el poder de cuestionar desigualdades, abrir espacios de participación y construir un futuro más justo para todas las personas.

En este módulo del diplomado, exploraremos cómo aplicar la perspectiva de género de manera práctica y efectiva en proyectos de incidencia e intervención. A través de herramientas metodológicas y ejercicios de reflexión crítica, aprenderemos a diseñar acciones que no solo reconozcan las diferencias, sino que impulsen cambios reales en favor de la igualdad. El reto es grande, pero también es una oportunidad: diseñar estrategias que marquen la diferencia.

<https://www.youtube.com/watch?v=ge1wNU7MWMs>

Referencia:

Mujeres Puebla, (2022). Taller Formulación de Proyectos con Enfoque de Género [Video]

Recuperado de: <https://www.youtube.com/watch?v=ge1wNU7MWMs>